

## 町民の声への回答

### 【タイトル】 町営ホッケー場について

貴重なご意見をいただきありがとうございます。

八頭町では昭和 60 年に開催された「わかとり国体」において旧郡家町がホッケー競技の会場となったことから長年にわたりホッケー競技の普及・強化に取り組んでまいりました。その後、ロンドンオリンピックに出場した八頭町出身の佐藤雅子さんの活躍、また、リオデジャネイロオリンピックでは、八頭高校出身の坂口選手、大家選手の活躍もありました。近年では、ジュニアの育成により、平成 27 年、28 年に全国中学生ホッケー選手権大会で八頭中学校女子ホッケー部が 2 年連続準優勝という優秀な成績を収めております。また、平成 29 年度からは、教育委員会にスポーツ指導員を配置し更なるホッケー競技の普及に努めているところです。

このような状況の中で、子どもたちのホッケー練習環境整備の一環として、人工芝のホッケー場の整備を計画し、昨年 11 月にホッケー場整備計画に係る意見交換会を船岡地区公民館で開催し様々なご意見をいただき、町として検討を行ってまいりました。

検討の結果、今回、郡家地内の排水計画等も考慮し、現在の郡家運動場を中心に整備することが望ましいと考えたところです。

この度の議会提案に際しましては、事前に郡家部落役員の皆様、また、排水役員様へも事業概要を説明し、ご理解いただいているところでありますが、今後、広く住民の皆様へ説明し、ご意見をいただければと考えております。ご理解をお願いします。